

PÉTITION
« Pour l'Aéroport International Cayenne-Sepelu »

Pétition adressée à : la CCiG, le Conseil Régional de la Guyane, le Conseil Général de la Guyane, la Mairie de Matoury, la Mairie de Cayenne...et à la prochaine Collectivité Unique.

AYÉROPÒR SEPELU !

Aéroport International Cayenne-Sepelu : voici le nom que nous voulons pour notre aéroport.

Après la statue des Marrons de la Liberté qui célèbre le triomphe de la lutte contre l'asservissement, nous devons maintenant mettre en valeur la bravoure de nos Ancêtres Amérindiens qui ont accueilli et qui néanmoins furent anéantis par les "découvreurs du Nouveau Monde".

Aujourd'hui nous devons assumer notre histoire et montrer aux générations futures les apports des trois groupes constituant le socle de la Guyanité !

Oui pour l'**Aéroport International Cayenne-Sepelu !!!**

Les Soussignés

	NOM Prénom	Sa ou ka fè (activité)	Pe yu libi (commune)	Oka (commentaires)	Signature
1					
2					
3					
4					
5					
6					
7					
8					
9					
10					

Argumentaire détaillé et pétition à télécharger sur <http://www.krakemanto.gf>

La pétition "Pour l'Aéroport International Cayenne-Sepelu" destinée à : la CCiG, le Conseil Régional de la Guyane, le Conseil Général de la Guyane, la Mairie de Matoury, la Mairie de Cayenne et à la prochaine Collectivité Unique, a été créée et écrite par KRAKÉMANTÒ-krakemanto@wanadoo.fr ; 0594 342 810

Imprimez, photocopiez puis signez et faites signer et renvoyez par la poste à :
Krakémantò-groupe Facebook Ayéropòr SEPELU
8 bis, rue Marceau-97320 Kamalakuli (St-Laurent du Maroni)